

16.09.2005 - 08:00 Uhr

Conférence de presse: présentation du Moniteur de la santé 2005, avec Claude Longchamp, gfs.berne

Bâle (ots) -

- Que pensent les citoyens suisses des projets de réforme actuels et quelles sont les tendances?

Fin 2005, cela fera 10 ans que la loi sur l'assurance-maladie est entrée en vigueur - une excellente occasion pour dresser un bilan du point de vue des citoyens. Claude Longchamp, directeur de l'Institut de recherche gfs.berne, a analysé dans le Moniteur de la santé 2005 non seulement les sensibilités actuelles des citoyens en matière de revendications politiques, mais aussi les valeurs fondamentales auxquelles ils sont attachés dans le domaine de la santé publique, et montre les tendances les plus récentes.

Nous avons le plaisir de vous inviter à la présentation des résultats de cette enquête le:

jeudi 29 septembre 2005, 10.15 heures,
Restaurant Au Premier, salle Les Trouvailles,
Gare centrale, Zurich

Quelle incidence le débat sur la médecine alternative a-t-il eu sur l'opinion des citoyens? Ceux-ci sont-ils d'avis qu'elle relève de l'assurance de base ou de l'assurance complémentaire? Compte tenu des revendications politiques actuelles, la question de la "responsabilité individuelle" a été encore davantage prise en compte dans le Moniteur de la santé 2005. C'est ainsi que nous recevons pour la première fois une réponse à la question de savoir si les patients qui nuisent à leur santé (tabagisme/excès pondéral) devront à l'avenir payer des primes plus élevées (système de malus).

Claude Longchamp montre enfin quelles conséquences a sur les attentes des citoyens le débat sur les coûts qui prévaut actuellement: sont-ils prêts à accepter des coupes dans le domaine des prestations ou dans celui de la qualité si cela devait permettre de maîtriser les coûts - et si oui où?

Nous vous remercions d'ores et déjà de nous envoyer votre inscription ou de nous informer de votre non-participation d'ici le 23 septembre 2005 au plus tard et serions heureux de pouvoir vous accueillir.

Programme

Présentation du Moniteur de la santé GfS 2005, avec Claude Longchamp, gfs.berne

Judi 29 septembre 2005, 10.15 heures,
Restaurant Au Premier, salle Les Trouvailles, Gare centrale,
Zurich

dès 10.00 heures Café et croissants

10.15 heures Allocution de bienvenue par Thomas B. Cueni,
secrétaire général d'Interpharma

Présentation du Moniteur de la santé GfS 2005
Claude Longchamp, gfs.berne

Débats et entretiens

Vous êtes ensuite cordialement invité(e) à un apéritif.

Kontakt:

Interpharma
Petersgraben 35
Postfach
4003 Basel
Tel.: +41/61/264'34'00,
Fax: +41/61/264'34'01
E-Mail: patricia.schori@interpharma.ch
Internet: www.interpharma.ch

.....

Talon-réponse pour l'ots.service-d'invitations

Présentation du Moniteur de la santé GfS 2005, avec Claude Longchamp, gfs.berne

Jeudi 29 septembre 2005, 10.15 heures,
Restaurant Au Premier, salle Les Trouvailles, Gare centrale,
Zurich

Nous participerons.

Nous ne participerons pas.

Veuillez nous envoyer le dossier de presse.

Nom / Prénom:

Média:

Rue:

NPA/ localité:

Tél.:

Fax:

E-mail:

talon-réponse à envoyer au +41/61/264'34'01 ou par courriel:
patricia.schori@interpharma.ch

.....

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100002276/100496409> abgerufen werden.